
友好提携１０周年を迎え、２０２４年度総会を開催しました 

 

去る、７月３日（水）にリーガロイヤルホテル広島において、２０２４年度総会を開催しました。 

昨年より会員の皆様には、会場にご出席いただく通常開催に戻ることになり、今回は昨年を上回る

約９０名の皆様にご出席いただきました。 

２０２３年度事業報告、収支決算報告ならびに、２０２４年度事業計画（案）、収支予算（案）につ

いて、ご審議いただき、いずれの議案もご承認いただきました。 

また、総会の後半には、今年広島県とグアナファト州が２０１４年の友好提携締結から１０年を迎

えることから、広島県湯﨑知事に“広島県とグアナファト州「友好提携１０周年を振り返るとともに今

後に向けて」”と題してご講演いただきました。 

マツダ株式会社様のグアナファト州進出を機に友好提携が締結され、この１０年という期間に、様々

な分野において県州の交流が深まっていったことに触れられ、感慨深い講演になりました。 

続いて行われた懇親会では、昨年に続いて登場いただいた和とラテン音楽の融合ユニット“Ｗａｌ

ａｔｉｎｏ”（ワラティーノ）の皆さんに会場を盛り上げていただき、オリジナル曲「土橋から」の演

奏では、参加の皆さんの心が一つになるようなパフォーマンスが繰り広げられました。 

続いて、この度、新たに役員に就任された３名の皆様からご挨拶をいただき、残念ながら出席が叶い

ませんでした鵜野副会長の中締めのご挨拶が代読され、２０２４年度総会・懇親会を中締めといたし

ました。 

最後に今年度の事業計画遂行に向けて、会員の皆様のご支援ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

総会冒頭、ご挨拶をする菖蒲田会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会において議長を務める菖蒲田会長 

“広島県とグアナファト州「友好提携１０周年を振り返るとともに今後に向けて」”と題して講演す

る湯﨑知事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和とラテン音楽の融合ユニット“Walatino”（ワラティーノ）の皆さん 

懇親会場の様子 


